Excélsior Sección: RSVP

2023-11-17 04:53:07 1,254 cm2

Página: 104,105

\$34,527.67

1/2

LA SOCIEDAD INTERAMERICANA DE PRENSA SE REÚNE EN CDMX

Más de 300 representantes de medios de comunicación de Hispanoamérica y Estados Unidos visitan la Ciudad de México para hablar sobre la libertad de prensa y opinión



La semana pasada, del 9 al 12 de noviembre, se llevó a cabo la reunión anual de la Sociedad Interamericana de Prensa en Ciudad de México, con sede en el hotel Hilton Reforma. Siendo yo presidenta adjunta y representante de la Asociación Mexicana de Editores (AME), organismo que representa publicaciones diversas en todo el país, me senti orgullosa de que nosotros, México, hayamos sido el anfitrión este 2023, con TV Azteca como el patrocinador oficial.

Cada año se realiza la asamblea en diferentes sitios de América, algunos países de Europa también son miembros de la SIP. La SIP se dedica a defender la libertad de expresión ante amenazas e incluso muertes de periodistas, quienes comunican la verdad aun poniendose en peligro, "El debilitamiento de la democracia en América este año arrastró su sombra infaltable: la erosión de las libertades de expresión y de prensa. El inicio de nuevos gobiernos y varios procesos electorales en la región fallaron en promover los valores republicanos de una prensa libre", se subrayó en el pliego de conclusiones del evento.

En este encuentro número 79 asistieron más de 300 dueños y directores de periódicos, representantes de la Unesco, agencias informativas, así como periódistas y expertos en temas editoriales participaron en conferencias y paneles. El director de la SIP, Michael Greenspon, de The New York Times, hizo enfasis en apoyar a periódistas exiliados o incluso



encarcelados por defender la libertad de expresión, así como también reafirmó que se hará justicia y se continuarán las investigaciones sobre la muerte y desaparición de periodistas quienes seguían historias de riesgo.

En el segundo día de la Asamblea General de la SIP, Ricardo B, Salinas Pliego expuso la Importancia de defender la libertad de empresa y expresión. Destacó que la libertad es el único camino para la prosperidad, un derecho que no se debe consentir que desaparezca. "Creo en la libertad como un derecho fundamental del ser humano, algo que inherentemente tenemos y que no podemos por ningún motivo consentir que desaparezca. Y también soy un creyente de que la libertad es el único camino hacia la innovación, la competencia y la prosperidad", comento durante su intervención.

En otra sesión del amplio programa, la candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, firmó la Declaración de Chapultepec en solidaridad con la libertad de expresión v como compromiso a la procuración de la soberanía del gremio periodístico en caso de alcanzar la Presidencia de México en 2024. Con esa firma, la candidata se compromete con el decálogo de principios sobre la libertad de expresión y de prensa. La SIP también invitó al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y a la aspirante a la presidencia por Morena, Claudia Sheinbaum, a firmar el documento fundamental para la libertad de expresión, pero declinaron su asistencia.

La Declaración de Chapultepec es un acuerdo de derechos y decálogo de principios sobre la libertad de expresión y de prensa en América Latina, fue creada el 11 de marzo de 1994 durante la Conferencia Hemisférica sobre la Libertad de Expresión, que se celebró en Ciudad de México, con el objetivo de que jefes de Estado, mandatarios y autoridades protejan la libertad de expresión, respeten a la prensa y promuevan y garanticen la labor informativa.

En otro de los eventos más concurridos del programa, se hizo entrega del premio a la Excelencia Periodística a la comunicadora

